



学校だより

福生一小ホームページ <https://fussa-1e.hs.fussa.school/>

令和7年8月27日
8・9月号
福生市立福生第一小学校
統括校長 高瀬 智子



一小の思い出 一生の思い出

充実した2学期に！

統括校長 高瀬 智子

2学期が始まりました。夏休み中はひっそりしていましたが、子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。

今年は8月に福生の七夕まつりがあり、大いににぎわいを見せていました。子どもたちが作成した絵なども飾られ、お祭りを彩っていました。この夏は暑い日が続きましたが、夏休みならではの経験をするなど、よい思い出もできたのではないのでしょうか。

さて、先日あった出来事について紹介します。朝の福生駅でしたが、改札付近で目の不自由な方が白杖をつけて歩行されていました。多くの方がその方の進む方をふさがないように、通行していました。その時、一人の女性が、その方に「どちらの方面に行かれますか」と声をかけ、その方の補助をされました。そして、一緒に階段を下りて行かれました。支援の必要な方にさっと行動されるその姿に敬意を感じるとともに、やさしさに触れ心がほっこりと温まりました。人のためにできることを行う大切さを改めて感じる出来事でした。

今日から2学期がスタートしましたが、2学期は1年間の中でも最も長い学期です。全体で取り組む運動会や音楽会などのほか、各学年での行事や取組など様々あります。また、じっくりと学習に取り組み、子どもたちが大きく成長する学期です。子どもたちにとって学びが多く、毎日が楽しみとなるよう、教職員一同で取り組んでいきます。

子どもたちにとっては久しぶりの学校であり、友達や先生に会うのを楽しみにしている反面、学校に通うのはしばらくぶりであり、学校がある生活リズムになじめないこともあるかもしれません。早寝早起きで生活リズムを整え、元気に学習や様々な活動を行えるよう、御家庭でも体調面でのサポートをお願いします。また、不安を感じていることもあるかもしれません。気にかかることがありましたら、学校にお知らせください。今学期も本校の教育活動に御理解・御協力をお願いいたします。

~~歯磨き指導~~

明日から給食が始まります。2学期も給食後の歯磨きを行っていきます。歯磨きを通して、自身の健康についての意識を高めていけるようにしていきます。

<持ち物>

歯ブラシ コップ

~~あいさつ音楽劇~~

東京都の青少年健全育成事業「あいさつ音楽劇」を実施します。当日は、劇団の方による音楽劇を鑑賞します。本校では、あいさつボランティアをCS委員の方に御協力いただき、毎月あいさつ運動を児童とともに行っています。

その一環として、全校で劇を鑑賞します。保護者の方もご都合のつく方は、参観できます。ぜひ、御参観ください。

- 1 日時 9月9日(火) 13:35~14:20 5校時
2 場所 体育館 (入場時間 13:25~13:35)
※ 履物、下履きを入れる袋を御持参ください。